

BUENA PRACTICA: PROYECTO ECOCENTRO

Para la concienciación de las usuarias y profesionales con el cuidado del medio ambiente, nos incorporamos a un proyecto que se realizaban en las escuelas infantiles, colegios y centros de educación especial del municipio de Pozuelo.

El Programa Ecoescuelas anima a desarrollar un papel activo y participativo en sus centros, ya que les muestra cómo pueden mejorar y beneficiar su medio ambiente local a través de medidas surgidas dentro de sus propios centros en relación al agua, los residuos y la energía.

De esta manera, todo el personal del centro participa de forma activa en todo el proceso, desde la toma de decisiones a las actuaciones, lo que supone, en definitiva, que todos los participantes tomen conciencia de la importancia del medio ambiente.

Durante cuatro años trabajamos en varias fases, cuidado del entorno, ahorro de agua y energía, y clasificación de residuos.

Para ello formamos un grupo de personas con discapacidad interesadas en este ámbito que se encargaban de supervisar cada acción que desarrollábamos en cada fase, la denominamos la **patrulla verde**, algunas de sus tareas eran cerrar los grifos que estaban mal cerrados, apagar las luces de las habitaciones o despachos que estaban prendidas y se encontraban vacías, situar cubos/contenedores en cada planta, despachos y jardín para clasificar residuos, envases papel cartón, orgánico, vidrio y basura no orgánica, aprovechamos las gotas de lluvia para regar los huertos, se hizo cambios de infraestructuras grifos con pérdidas de agua, o luces por otras de bajo consumo, etc.

Tras el esfuerzo que dedicaron todos los miembros del centro tuvieron una recompensa al final del camino, la Bandera Verde y un diploma acreditativo que nos otorgaron al centro por superar con éxito las cuatro fases mencionadas anteriormente.

